

Queridos Estudiantes:

A la distancia les envío un afectuoso saludo, deseando se encuentren bien junto a sus seres queridos.

Les escribo para agradecerles el esfuerzo y la responsabilidad que han demostrado frente al trabajo que les han presentado sus profesores-as, quienes han tenido grandes desafíos para entregarles en forma remota y en las condiciones presentes, el hacer de sus asignaturas.

Sabemos que no siempre Uds. han contado con las condiciones para acceder a lo que se les envía, sin embargo sus profesores han buscado distintas formas de comunicación para llegar a Uds. y nos consta que les ha dado resultado.

No está demás decirles que nada ha sido fácil y quien mejor que Uds. Lo han podido vivir en este período amenazado día a día por la grave emergencia sanitaria. Todo se ha visto alterado y el encierro ha afectado. Uds. particularmente han tenido que abordar sus temores, sus dudas, preocupaciones y también agobios de manera aislada, lo que ha sido muy distinto a cuando lo hacen acompañados, en forma socializada y en condiciones favorables, teniendo también la

contención de algún amigo-a o compañero-a que a diario está cerca y son de su confianza.

En este contexto, la autoridad ministerial ha adelantado el período de vacaciones (del lunes 13 al viernes 24 de abril), pero todos sabemos que éstas no serán las vacaciones como las que se desean siempre, pero los invito en estos días a compartir aún más con sus seres queridos, a practicar sus entretenimientos recreativos, a escuchar su música favorita, a pintar o escribir lo que la realidad les representa, a buscar información que los aquiete, a realizar sus lecturas predilectas, a escribir sus emociones, a realizar actividad física, a tener una rutina que ordene el día para que no se haga tedioso o aburrido.

Cariñosamente:

Mónica Hizaut J.

Directora